

Leerrohrverlegung in KÃ¼ckelheim

Der Heimat- und Förderverein Kückelheim e.V. verlegt für die Deutsche Telekom AG in Eigenleistung ein 350 Meter langes Leerrohr, um die DSL-Anbindung von Kückelheim (Eslohe) und Dormecke zu verbessern.

Um einen Anschluss an die bereits vorhandene Glasfaserstrecke zur Firma Ketten Wulf zu erreichen, muss eine Verbindung vom „Wegekreuz an der Schlade“, zur „Gallenstraße“, Abzweig „Zum Sportplatz“, geschaffen werden. Ort Dormecke wird damit mitversorgbar, der Ortsteil Niedermarpe allerdings nicht mehr, da dieser aus Richtung Isingheim angebunden ist.